

## Patroli Bersepeda Sat Sabhara Polres Cianjur: Menjaga Keamanan di Jalur CFD

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 22, 2023 - 11:12



*Polres Cianjur Polda Jabar - Keamanan di jalur Car Free Day (CFD) di Jalan KH. Abdullah Bin Nuh, Kabupaten Cianjur, semakin ditingkatkan. Empat anggota patroli bersepeda dari Satuan Sabhara Polres Cianjur menjalankan tugas mereka dengan sungguh-sungguh. Minggu (22/10/2023) pagi. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memantau jalur CFD yang ramai dikunjungi masyarakat serta*

menjaga keamanan dan ketertiban. Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Para petugas patroli bersepeda ini dilengkapi dengan sepeda dan peralatan yang memadai untuk menjalankan tugas mereka dengan efisien. Mereka mengitari kawasan CFD dengan penuh semangat dan kewaspadaan, sementara juga berinteraksi dengan warga yang berkumpul di sana.

Dalam dialog dengan warga setempat, para anggota patroli memberikan pesan-pesan keamanan dan mengumpulkan informasi intelijen yang dapat berguna dalam menjaga situasi kamtibmas.

Kasat Sabhara Polres Cianjur, AKP Yuddi Suharjo, menjelaskan pentingnya kehadiran petugas patroli di jalur CFD. "Kehadiran kami di sini tidak hanya untuk memberikan rasa aman kepada pengunjung, tetapi juga untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban dan tidak mengganggu orang lain selama berada di jalur CFD," katanya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kasat Sabhara Polres Cianjur, AKP Yuddi Suharjo, mengapresiasi kerja keras anggota patroli bersepeda. "Mereka adalah contoh nyata dari dedikasi kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di tempat-tempat yang menjadi pusat keramaian. Dengan berpatroli, mereka membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua orang," kata Yuddi.

Kegiatan patroli bersepeda ini adalah salah satu bentuk inovasi polisi dalam menjalankan tugasnya, terutama di tempat-tempat yang tidak dapat dijangkau dengan kendaraan patroli konvensional. Diharapkan upaya ini akan memperkuat rasa aman di jalur CFD dan daerah rawan gangguan kamtibmas lainnya di Kabupaten Cianjur.